



**LA MANSION DE GUEVARA LACAYO.** Rodeada en su totalidad por un muro de unos 2 metros y medio de alto, en la colonia Escalón, la mansión de más de dos millones y medio de colones del democristiano Guillermo Guevara Lacayo recibe los toques finales. Según denuncia de dirigentes areneros, el palacete de varios módulos habitacionales no podría ser costeado con el sueldo que Guevara Lacayo cobra como diputado. (Foto de ARENA).

## Banca Ignora Prioridades por Prestar Millones a DC

“¿Cómo puede la banca estatizada otorgar préstamos millonarios para que los jerarcas democristianos construyan residencias de lujo, mientras alega no tener fondos para conceder créditos a los agricultores y pequeños empresarios agrícolas?”

Esta interrogante se formula el partido Alianza Republicana Nacionalista, ARENA, tomando en cuenta la inquietud que ha despertado en diversos sectores la afirmación del democristiano Guillermo Guevara Lacayo de que se construyó una mansión de 2.5 millones de colones “con

préstamos de la banca”.

Guevara Lacayo, quien funge como presidente de la Asamblea Legislativa, aseguró lo anterior al demandar ante un tribunal capitano al candidato a diputado por ARENA, Cnel. Sigifredo Ochoa Pérez, por exponer públicamente que difícilmente la construcción del palacete pudo haber salido de los ingresos de Guevara como diputado y abogado.

El Cnel. Ochoa Pérez, a su vez, ha solicitado al Juzgado 6° de lo Penal que investigue ampliamente el origen del patrimonio personal de Guevara Lacayo, quien además es candidato a primer diputado de San Salvador por el oficialista partido democristiano.

Los dirigentes de ARENA señalan que la opinión pública se ha comenzado a hacer preda. —Favor pase a la página 44.

## Algodoneros Migueleños no Sembrarán Este Año

Los algodoneros de San Miguel no sembrarán este año debido a las grandes pérdidas que han venido soportando, afirman en un planteamiento al Vice-ministro de Agricultura.

Los productores solicitan asimismo al presidente Duarte les ges-

tione un donativo con sus amigos para que los algodoneros puedan salir de la agobiante situación económica en que se encuentran.

Dicen los algodoneros que en los dos últimos años se ha venido repitiendo la necesidad

—Favor pase a la página 35.

## Plan Para la Semana Santa Coordina Seguridad Pública

Un plan coordinado pondrá en práctica Seguridad Pública durante la temporada de Semana Santa, unificando las operaciones de los tres cuerpos de seguridad: Policía Nacional, Policía de Hacienda, Guardia Nacional, lo mismo que el Cuerpo de Bomberos.

De acuerdo con los in-

formes, los tres cuerpos de seguridad operarán en áreas asignadas a cada uno, y los bomberos, por su parte, se mantendrán en alerta para prestar auxilios en caso de emergencia.

La Guardia ha puesto a la orden los teléfonos 25-3277 y 25-4725; la Po-

—Favor pase a la página 42.

## El Hijo del Presidente Rehúsa Debate en UDES

El hijo del presidente Duarte, Alejandro, rehusó participar en el “Encuentro Político” que sostendría con el Dr. Armando Calderón Sol, con el objetivo de discutir y analizar los programas de gobierno municipal por ambos aspirantes a la alcaldía de la capital, informan en ARENA.

Agregan que el esperado encuentro político entre el Dr. Calderón Sol, candidato por la Coalición Democrática formada por ARENA, PAISA, PPS y Liberación, y el licenciado Duarte por el oficialista partido democristiano sería transmitido por

—Favor pase a la página 35.

# Damnificados Sin Recibir Ayuda Para Reconstruir

“Mientras altos funcionarios democristianos logran préstamos bancarios para construir residencias millonarias en la Escalón, arrendatarios del IVU viven desde el terremoto en la intemperie porque a más de un año, no les han reparado sus departamentos, pese a que los inquilinos siguen pagando las cuotas”, denunciaron ayer afectados que pidieron reserva de sus nombres.

Unas 15 familias de los edificios “I”, “H” y

## Exposición de Ordóñez en Galería 1-2-3

“Paisajes de Andalucía” se titula la exposición del pintor guatemalteco David Ordóñez, por inaugurarse el martes 15 en la galería 1-2-3.

La temática de la exposición constituye, tal como él lo describe, “una sinfonía poética

—Favor pase a la página 55.

## Plan de Becas Ofrece OEA

La Organización de Estados Americanos (OEA) y los gobiernos de Argentina, México y Venezuela, ofrecen una serie de becas, entre las que se encuentran curso de capacitación archivística y una sobre métodos de riego.

El gobierno argentino ofrece becas para un curso de capacitación archivística para archivos de la administración pública, en la Universidad de Córdoba. —Favor pase a la página 35.

“G” del Centro Urbano Mejicanos, que desde el 10 de octubre de 1986 — fecha del terremoto— habitan con múltiples incomodidades en estrechas champas de lámina que improvisaron en los terrenos que rodean el módulo y que hasta hoy carecen de

servicios vitales.

Los edificios multifamiliares que conforman el Centro Urbano Mejicanos, situado frente al Cline Jardín de esa ciudad, resultaron dañados durante el sismo de octubre, pero los edificios prácticamente inservibles e inhabita-

## Mañana Termina la Campaña Electoral

Mañana miércoles 16, a las doce de la noche, termina la campaña política previa a los comicios para diputados y alcaldes del próximo domingo, informó el Ing. Francisco Merino, miembro del Consejo Central de

Elecciones (CCE).

Según el Art. 315 del Código Electoral, la propaganda política se permitirá hasta tres días antes del día de la elección.

Además, el Art. 173

—Favor pase a la página 25.

## ANEP Expresa Preocupación por la Situación Panameña

Su preocupación por la difícil situación que atraviesan el pueblo y el sector empresarial de Panamá, expresa la Asociación Nacional de la Empresa Privada (ANEP).

Es inquietante la ola de acontecimientos que se están dando desde

hace meses en Panamá porque esta situación se suma a las perturbaciones políticas y sociales que sacuden a Centro América, señala la cúpula empresarial salvadoreña.

La ANEP sostiene —Favor pasé a la página 23.

## Comandos de Salvamento no Darán Servicio el 20

Las filiales de Comandos de Salvamento del país reafirmaron su apoyo a su directiva general y pidieron se interponga una demanda judicial contra 13 exmiembros que robaron uniformes de la institución y la han denigrado.

Durante una asamblea general en el auditorio del Instituto Na-

cional “Gral. Francisco Menéndez”, representantes de las filiales acordaron “no prestar servicio de primeros auxilios el próximo domingo, día de las elecciones para alcaldes y diputados”.

Con esta medida, la Asociación busca evi-

—Favor pase a la página 55.

bles son el “I”, el “H” y “G”.

Desde el terremoto

—Favor pase a la página 70.



**NOVIA DISTRITAL.** Claudia María Alas es Novia del Distrito D-2 del Club de Leones. Participará en la elección de la Novia de Istmania en San José, Costa Rica, del 26 al 28 de mayo.



**CLAUSURA DE CONGRESOS.** Con la asistencia de más de 700 estudiantes fueron clausurados en el Hotel Sheraton el III Congreso Centroamericano y Panamá de Estudiantes de Medicina y el III Congreso Nacional. Parte de la numerosa concurrencia.